
Día del Medio Ambiente

● El reciente 2 de octubre fue el Día Nacional del Medio Ambiente en Chile, instaurado legalmente hace 10 años para enfatizar y fortalecer la conciencia sobre la importancia del cuidado del medio ambiente y la promoción de prácticas sostenibles. Todo bajo el alero del Día Mundial del Medio Ambiente, establecido por la Asamblea General de Naciones Unidas y que se celebra el 5 de junio de cada año desde 1973.

Ambas fechas buscan seguir con la sensibilización de la importancia

de convivir armónicamente en este planeta, que de hecho es el único que tenemos por el momento...

Es importante resaltarlo así, dado que nos falta reflexionar más al respecto, porque recuerdo una mujer que pisa despiadadamente las flores del desierto más árido del mundo en el norte de nuestro país o el reciente caso de un grupo de personas que mataron y destruyeron los nidos de aves costeras, en otro ambiente también muy frágil como son las dunas de Ritoque.

Ambos lugares cuentan con protección legal siendo el Desierto Florido hoy Parque Nacional y los sectores de dunas protegidos por La Orden Ministerial N°2 del Ministerio de Defensa Nacional.

Todo lo anterior nos hace ver que sí ha funcionado el tener 2 días destinados a la concientización medioambiental, ya que permite normar, además de concientizar. De esta manera se hacen eco de los inexistentes derechos de la naturaleza (...).

Jadille Mussa Castellano
Ac.Arquitectura del Paisaje, U.Central
